
球技大会が行われました！ 

毎年恒例、球技大会が今年も行われました。 

悪天候の中でしたが、雨の冷たさに負けない、白熱した試合を楽しむことができました。 

選手も観戦者も真剣な表情で試合に臨んでおり、９月に行われる碧高祭への期待がますます高まった 

一日でした。 

  
 

  
 


